

III Edición

Premios “BIZIBERRI NAVARRA REHABILITA”



A los Premios BIZIBERRI NAVARRA REHABILITA 2020 concurrieron siete proyectos promovidos por particulares o comunidades vecinales como finalistas. Estos proyectos fueron previamente seleccionados entre más de 900 por un jurado experto configurado por la Dirección General de Vivienda del Gobierno de Navarra, la empresa pública Nasuvinsa y los equipos técnicos de las nueve ORVE (Oficinas de rehabilitación de vivienda) por distintos factores que les convierten en ejemplos inspiradores para estimular los proyectos de rehabilitación en el parque residencial.

Con carácter bienal, ha celebrado su tercera edición, después de los premios entregados anteriormente, en 2018 y en 2020:

[Ver el vídeo del 2018](#)

[Ver el vídeo del 2020](#)

Esta distinción tiene especialmente en cuenta actuaciones de rehabilitación que se signifiquen por su esfuerzo en la recuperación y mantenimiento del parque residencial ya existentes, por la calidad o innovación en la ejecución de los proyectos, por la reinterpretación que se hace de los edificios para adaptarlos a distintas necesidades o por la implementación de una arquitectura responsable y comprometida con el medio ambiente, con la transición energética y con el entorno urbano y social.

Siete proyectos finalistas en el año 2022

Pamplona - Azpilagaña. Proyecto ganador de la III edición

Actuación de mejora de la envolvente térmica de dos portales de edificios de planta baja, cuatro alturas y ático ubicados en un barrio consolidado de Pamplona/Iruña, promovida por ambas comunidades vecinales. Este proyecto ha resultado el ganador de la III edición. [Ver el vídeo](#)



Berriozar

Intervención de accesibilidad en un edificio de ocho familias, por medio de la implantación de un innovador ascensor, en un proyecto promovido por una cooperativa vecinal. [Ver el vídeo](#)



Tudela

Mejora de la envolvente térmica promovida por las comunidades vecinales de un bloque de los años setenta de ocho portales y 56 viviendas, conocido popularmente como el Scalextric y ubicado en el barrio tudelano de Lourdes.

[Ver el vídeo](#)



Aibar

Recuperación integral, con mejora de la eficiencia energética y las condiciones de salubridad, de una casa unifamiliar en planta baja de tipología rural.

[Ver el vídeo](#)



Sangüesa

Recuperación y rehabilitación de un edificio residencial del año 1800 ubicado en el casco antiguo, con aportación al mantenimiento del patrimonio histórico artístico de la ciudad.

[Ver el vídeo](#)



Pamplona- Mañueta

Rehabilitación integral de un edificio de más de 200 años ubicado en la popular calle Mañueta del Casco Viejo pamplonés que fue la casa natal del maestro de guitarra Agustín Castellón 'Sabicas', impulsor de la internacionalización del flamenco.

[Ver el vídeo](#)



Segundo Ensanche de Pamplona

Actuación de supresión de barreras arquitectónicas y creación de un nuevo núcleo de comunicaciones dentro del patio de un edificio ubicado en la calle Pascual Madoz de la capital navarra.

[Ver el vídeo](#)



Las piezas audiovisuales han sido creadas por el cineasta tudelano Julio Mazarico bajo el lema 'Rehabilitar con conciencia / Sakonki birgaitu'. La música original es del compositor Vidal Díaz y se ha contado con la participación de las bailarinas Claudia Vicente, Ana José, Laura Grávalos, Lara Acarreta y Ana Saso, y el bailarín José M^a Royo. [Ver el vídeo](#)